
Herr Liene regt an, auf dem Parkplatz am Friedhof Lascheider Weg die Parkmarkierungen zu erneuern. 
Diese seien größtenteils nicht mehr zu erkennen und teilweise herrschten dort chaotische 
Parkverhältnisse. 
 
Herr Neitzke fragt nach dem aktuellen Sachstand zu der durch einen herabfallenden Ast stark 
beschädigten Kapelle am Friedhof Merten. 
Erster Beigeordneter Sterzenbach berichtet, dass die Eigentümerin des Baumes den Schaden ihrer 
Versicherung gemeldet habe. Was genau mit der Kapelle geschehe, könne man erst nach Antwort des 
Versicherers sagen, die bis dato noch ausstehe.  
 
Herr Reisbitzen fragt nach der Beleuchtungssituation in der Schmidtgasse. Nach erfolgter Beratung in 
diesem Ausschuss seien die Bäume bisher nicht von privater Seite zurückgeschnitten worden. 
Erster Beigeordneter Sterzenbach sichert eine Antwort zur Niederschrift zu. 
 
Anmerkung der Verwaltung. 
Das Thema steht auf der Tagesordnung der nächsten Eigentümerversammlung. Die Verwaltung soll im 
Anschluss an diesen Termin über das weitere Vorgehen informiert werden. 
 


